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ESCOTEIROS DO BRASIL
DE SANTA CATARINA

ATA IÃo oRDINÁRIA DA ASSEMBLEIA ESCO
DAU ESCOTEIROS DO BRASIL - REGÉO DE

I
2As oito horas e trinta minutos do dia trinta de marco de dois mil e quatorze, no auditório da Unochapecó -
3Universidade Comunitaria Regional de Chapecó - Av. Senador Atilio Fontana, 591-E - Epafi - Chapecó

4 SC deu-se a primeira chamada, onde verificou-se que não havia quorum. As nove horas em segunda

5chamada deu-se o inicio aos trabalhos da XXI Reunião Ordinrária da Assembleia Escoteira Regional da

6União dos Escoteiros do Brasil - Região de Santa Catarina, conforme Edital de Convocação datado de

Tseis de fevereiro de dois mil e quatorze. Nadir Antonio Mussio propôs os seguintes nomes para a

8condução dos trabalhos: para Presidente da Mesa da XXI Reunião Ordinríria da Assembleia Regional
gEscoteira, o senhor Edson Huebes (GE Duque de Caxias - Indaial); 1' Vice-Presidente o seúor Rodrigo

1 Olorenz Freitas (GE Brusque - Brusque); 2" Vice-Presidente seúor Jandrei Bohn (GE Xapecó -

l lChapecó); lo Secretaria senhora Camila Sestrem Corrôa (GE São João Batista - São João Batista); 2'
l2Secretária senhora Lúcia de Fátima Madeira (GE Anchieta - Florianópolis), sendo todos aclamados por

l3unanimidade. Ato contínuo o seúor Edson Huebes ao tomar posse da presidência dos trabalhos, coloca a

l4apreciação da Assembleia os seguintes nomes para compor as seguintes comissões de trabalho da

I SAssembleia: Comissão de Credenciamento os seúores Luiz Salgado Klaes e Arcangelo dos Santos

I 6safanelli indicados anteriomente aos trabalhos deste dia, além da Comissão Eleitoral e Escrutínio,

17seúores Jaime Junkes e Norberto Boss e Comissão de Assuntos Gerais os senhores Marcio Randig e

l8Hurnberto César Bruckheimer, o senhor presidente colocou em votação os nomes paÍa as comissões

l gassessoras ficando assim eleitos por unanimidade. Como primeiro assunto foi colocada em votação à

2Onecessidade de leitura da ata da assembleia anterior a qual todos os delegados jâ haviam recebido com

2lantecedência. Por unanimidade foi dispensada a leitura e por isso o presidente colocou imediatamente

2Lpara aprovação a Ata da XX Reunião Ordinária da Assembleia Escoteira Regional da União dos

23Escoteiros do Brasil - Região de Santa Catarina , realwada nos dias vinte e quatro de março de dois
24mil e treze na cidade de Ftorianópolis - SC, a qual foi aprovada por unanimidade. Como segundo

25assunto, o Presidente da Mesa passou a palavra ao Diretor Presidente da UEB-SC Sr. Nadir Antonio
26Mussio para apresentagão do Relatório Anual de Atividades Regionais do Ano de 2013, o qual

2Tconvidou o Sr. Danilo Duarte de Souza - Diretor Regional de Comunicação da UEB-SC para que

2Sprocedesse a apresentação. Danilo ressaltou que de modo geral todas as atividades realizadas no ano de

292013 foram um sucesso. Agradeceu a todos os grupos escoteiros, as comissões e equipes de trabalho que

36contribuíram para que o ano de 2013 fosse um sucesso. Também ressaltou a parceira com a instituição
31SICOOB. Com grande alegria anunciou a Fundagão de seis novos Grupos Escoteiros e a concessão de 10

32Autorizações Provisórias para 10 novos Grupos Escoteiros. Liberada a palavra para eventuais dúvidas, o

33senhor Plácido Marcondes (GE do Mar Navegantes) sugeriu que fossem colocadas fotos das atividades

34educacionais. Ideia aceita e será atendida com a inserção de fotos na vetsão online do Relatório.
3sRepresentante do GE Encostas da Serra solicitou que fosse alteruda a data de fundação do seu Grupo
36Escoteiro que não confere com a data do acontecimento. Isso será averiguado e se a data não é a que

3Tconsta o Relatório versão online, passará a ter a data correta. Após os devidos esclarecimentos sobre

3Stodos os questionamentos o seúor Edson Huebes colocou em votação o Relatório Anual 2013 da UEBSC
3gsendo aprovado por unanimidade. Para o terceito assunto, o Presidente da Mesa passou a
4ODiretor Presidente da UEB-SC Senhor Nadir Antonio Mussio para apresentação do Balanço
412013, que convidou o Sr. José Carlos Bento - Diretor Financeiro da UEB-SC para que

42apresentação. José Carlos iniciou lembrando aos presentes que os Grupos Escoteiros receberam o balanço

43dentro dos prazos legais para analise e estudo do mesmo. Isso posto, o Seúor Jose Carlos fez a

44apresentação geral do balanço Íinanceiro de 2013, sendo questionado pelo Sr. João Lrtiz de Amorim Filho
45(GE Ipê Amarelo * São José) sobre o motivo e o destino do superávit da conta Cursos. O Diretor
46Presidente da UEBSC e a Diretora Regional de Métodos Educativos - Vanessa Cristina Melo Randig
4Tintbrmaram que o citado superávit é decorrente do grande numero de inscrições nos Cursos e esses

48recursos são revertidos aos Grupos Escoteiros através da forrnação de formadores, com a realização de

49Oficinas nos Distritos sem taxa de participação, na capacitação dos Coordenadores Distritais, na formação
50de multiplicadores distritais, na capacitação das diversas equipes regionais (comunicação, projetos,
5l assistentes distritais de expansão e crescimento), na realizaeão de proietos da Rede de Jovens. etc.
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52Concluídos os q Financeiro convidou o Presidente
53Sr. Ricardo Moraes Retzem paru fazeÍ a leitura do Parecer da Comissão Fiscal Regional que recomenda
54a aprovação das contas e documentos relativos ao Exercício Contábi1 de 2013. O Seúor Nadir A-ntonio
55Mussio pede a palawa e faz um agradecimento público a Comissão Fiscal Regional que trabalhou
56arduamente neste ano e que auxiliou a diretoria financeira com importantes considerações. A Assembleia
57é inlormada que todos os números são integrados ao balanço da UEB Nacional. Após estas considerações
58o Presidente da Assembleia coloca em votação a aprovação do Balanço Financeiro o que é aprovado poÍ
59maioria absoluta, à exceção de uma abstenção dos 122 delegados participantes. O quarto item da
60convocação é sobre a apresentação da Previsão Orçamentária para o ano de 2014. O senhor José

61Carlos Bento em nome da Diretoria Regional, repassou aos delegados a previsão Orçamentária da
62UEBSC - União dos Escoteiros do Brasil - Região de Santa Catarina, para o ano de 2014. O quinto item
63da pauta a ser tÍatado foi sobre a Eleição de três membros suplentes para â Comissâo Fiscal
64Regional, para período de 20L4 a março de 2016. O Presidente da Assembleia explicou que como no
65ano passado só foram eleitos três membros titulares devido não ter mais candidaturas, esta sendo
66necessária a eleição de mais três membros suplentes. Abertas as inscrições individuais, se candidataram
67as seguintes pessoas: Marcio Alexandre Lopes - GE Itaguaçu da cidade de Itá, Celso Moreira de Castilho
68- GE Iguaçu da cidade de Porto União e Jardel Corrêa do GE São João Batista da cidade de São João

69Batista, colocado em votação todos os nomes foram aprovados por unanimidade. O sexto item da pauta
70Íbi sobre a Eleição dos Delegados Regionais junto à Assembleia Nacional da UEB - 2014. O senhor
TlNadir Antonio Mussio - Diretor Presidente da UEB-SC, explica que temos oito vagas para Delegados
T2Regionais junto a Assembleia Nacional 2014 e se candidataram oito pessoas, mas devemos eleger mais
T3algumas pessoas para suplentes. Desta forma sugere à mesa de trabalho que seja aberta a candidatura de
74mais pessoas para suplentes, o que foi aceita. A Comissão Eleitoral apresentou as candidaturas que foram
T5feitas dentro do prazo sendo Eleitos como Delegados Regionais junto a Assembleia Nacional 2014 como
T6titulares: Janice Maria Moreira Coutiúo, Arcangelo dos Santos Safanelli, Plácido Marcondes, Luiz
TTSalgado Klaes, Nuno Francisco Nazaré Gonçalves Simão, Danilo Duarte de Souza, Celso Thadeu
TSCarneiro de Menezes e Ana Lucia André de Moura. Também se candidataram como suplentes a
T9Delegados Regionais junto a Assembleia Nacional da UEB 2014, sendo eleitos na seguinte ordem: 1o -

8OJaime Junkes, 2o - Arno Dal Ri Junior, 3" - Leandro Vieira Lunelli e 4'- Maria Julia de Souza. O sétimo
81item da pauta foi à apresentagão de candidatura de cidades sedes para a XXII Reunião Ordinrlria da
S2Assembleia Regional - 2015, senhor Edson Huebes informou a Assembleia de que houve duas
S3candidaturas, a saber: l) Orleans (Grupo Escoteiro Encostas da Serra) e 2) Rio Negrinho (Grupo
S4Escoteiro Amaldo de Almeida Oliveira). Neste ato foi solicitado que representante de cada cidade
S5candidata fizesse a apresentação pública da candidatura. Os Srs. Nazareno Estevão Avelino, do GE
86Encostas da Serra e -Jaime Junckes do Grupo Escoteiro Amaldo de Almeida Oliveira fizeram pequena
STapresentaÇão para realizar esta importante atividade. O Presidente da Assembleia Regional Sr. Edson
SSHuebes informou que como as candidaturas só foram realizadas nesta data, vão responder ao Cademo de
S9Encargos para que a Diretoria Regional possa analisar as condições de cada cidade (Grupo Escoteiro)
9Ocandidata e homologar uma delas se for o caso, para que seja a sede do Congresso Escoteiro e Assembleia
9lRegional de 2015. O oitavo item da pauta foi sobre os Assuntos Gerais. Márcio Randig me_mhro da
g2Comissão de Assuntos Gerais chamou ó senhor Zênio Vieira Ferreira para apresenta-r o ass;to ffi", o
93qual sugeriu que sej am revistos os procedimentos que envolvem a admissão de jovens oriundô
94Unidades Escoteiras Locais e já integrantes do Movimento Escoteiro e também que sejam revistos

a.

95procedimentos que envolvam a formalização do Acordo de Trabalho Voluntário de forma que exista um
96mínimo de garantia para o adulto que integra o Movimento Escoteiro, na condição de colaborador diretor
97em atividade com os jovens, ou na condição de colaborador na unidade local, para que não seia retirado
98de suas funções sem motivo justo. O Presidente da Assembleia informou que o assunto será repassado à
99Diretoria Regional para análise e encaminhamento aos órgãos superiores, se for o caso. Outro assunto foi

1O0sobre a Entrega de Certificados de participação e classiÍicação do JOTA Nacional 2013 - Chamados
1 01 Plácido Marcondes e Vandil Oliveira para realizar o ato. Antes porem Plácido Marcondes agradeceu e
lO2parabenizou a participação dos GE's de Santa Catarina neste evento e ressaltou a importância do mesmo.

$kffi
Fiscal Regional
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103o Assunto Geral seguinte foi sobre fHãt'.iíi"t"."acionais. o s"nt o, iTíã
104mais um representante da Esfera Intemacional, o seúor Arno Dal Ri Junior e apresentou a todos o

105calendário intemacional 2014, onde incentivou a participação, principalmente dos jovens nos eventos.

106Outro assunto foi sobre o IV Fórum de Jovens 2014 - Leandro V. Lunelli informou que podem

lOTparticipar da Rede de Jovens, pessoas com idade entre 18 a 26 anos. Informou que foram eleitos este ano

108como Coordenadora Geral a jovem Maria Juiia e Comunicador o jovem Luiz Henrique Pocai. Outro
lOgassunto loi sobre os Eventos da UEB-SC 2014. Vanessa Randig apresentou a equipe que vai realizar
llOoficinas em 2014 e solicitou uma palma escoteira em agradecimento, em seguida convidou o senhor

1llSergio Franzner responsável pela Semana Escoteira 2014, o mesmo explanou sobre a atividade a ser

ll2realizada e se colocou a disposição para eventuais duvidas. Vanessa ainda incentivou os grupos a
1 1 3parliciparem das atividades sugeridas e colocou toda a coordenação a disposição para esclarecimentos e

1 14apoio. Após Vanessa convidou o jovem Leandro Lunelli para apresentação do "Projeto Farofa". Leandro
l l5motivou a todos com o vídeo do Projeto. O próximo assunto foi sobre agradecimentos. O Sr. Jaime

116Junkes agradeceu a todos e convidou a visitarem novamente a cidade de Rio Negrinho que estará sempre

117de portas abertas. O assunto a seguir foi o Indaba Regional 2014. Representando o GE Tangará, o Sr.

118Fabio Nilo Bagattoli, convidou os representantes dos Grupos Escoteiros do Distrito Extremo Sul a
l lgacompanhá-lo a fazer o convite a todos para o Indaba 201,4 e em seguida convidou os presentes a assistir
120o vídeo institucional de Criciúma, cidade onde acontecerá o citado evento. O próximo assunto foi sobre a

l2lEntrega do Iivro sobre os 90 anos da Base Aérea de Florianópolis. 0 senhor Luiz Salgado Klaes
l22acompanhado pelo Diretor Presidente do Grupo Escoteiro do Ar Major Brigadeiro do Ar Alberto Bins
123Neto, Sr. Jacson Francisco faz a entrega ao senlor Nadir Antonio Mussio - Diretor Presidente da
124UEBSC, do Livro "90 anos de História da Base Aérea de Florianópolis". O assunto seguinte foi
125sobre o ARSC do Centenário - 2013. Mrárcio Randig apresentou um vídeo com algumas imagens deste
126evento. Após ressaltou a participação das crianças, adolescentes, jovens e adultos. Destacou pontos
l2Tpositivos e pontos que podem ser melhorados em eventos futuros. Marcio agradeceu a ajuda,
l2Scompromisso, dedicação, e também agradeceu em especial à cidade de Rio Negrinho que coÍocou a

l29disposição toda a estrutura ao Movimento Escoteiro e a todos os patrocinadores, enfim agradeceu todas as

l3Opessoas que de uma forma ou de outra contribuíram púua que este evento acontecesse. Marcio entregou ao

l3lDiretor Presidente da UEBSC, Seúor Nadir, uma lembrança do evento para a Região Escoteira de Santa
t32Catarina. Também agradeceu aos Assistentes de Ramo entregando-lhes um quadro com fotos do evento.
l33Nadir Antonio Mussio tomou a palavra e agradeceu em especial ao casal Vanessa e Marcio Randig, por
134toda a dedicação e comprometimento dedicado ao Movimento Escoteiro. Na seqüência foram entregues
135pela Diretoria Regional os Certificados Grupo Padrão 2013 para os Grupos Escoteiros que obtiveram
136Grau Bronze (GE Desbravador - 08/SC - São Bento do Sul; GE General Osório - 42lSC - São Carlos;
137G8 Djalma Escaravaco - 044/SC - Içara; GE do Mar Almirante Tamandaré - 061/SC - Itajaí; GE do Ar
138Major do Ar Brigadeiro Alberto Bins Neto - 066/SC Florianópolis; GE Tangará - 092lSC - Criciúma;
139GE Homem de Pedra- 107iSC - Joinville), Prata (GE Princípe de Joinville - 04/SC - Joinville; GE
140Tubarão - 09/SC - Tubarão; GE Agrolândia - 010/SC - Agrolândia; GE Ximbangue - 021/SC
141GE Pedra Branca - 023/SC - Palhoça; GE do Ar Jayme Janeiro Rodrigues - 027lSC - Fl
l42Caingangue Xanxerê - 040/SC - Xanxerê; GE Mafeking - 056/SC - Rio do Sul; GE do Ar
143-108/SC Blumenau) e Ouro (GE Lages - 01/SC Lages; GE Ipê Amarelo - 014/SC - São J

l44Jacoritaba - 015/SC Jaraguá do Sul; GE Duque de Caxias - 017/SC - Indaial; GE do Ar Hercílio Luz -
14502215C - Florianópolis; GE Dom Pedro I - 025/SC - Joinville; GE Atalaia - 036/SC - São Miguel do
l46Oeste; GE Lauro Muller - 037/SC Itajai; GE do Mar Navegantes - 045/SC - Navegantes; GE Leão do
l47Mar - 048/SC - Balneário Camboriú; GE Desterro - 052/SC - Florianópolis; GE Heliodoro Muniz -
148069/SC - Lages; GE Xapecó - 086/SC - Chapecó; GE Pomeraao - 090/SC - Pomerode; GE Ilha Terceira
149- 096/SC - Garopaba; GE São JoãoBatista - 098/SC - São João Batista) e foram incentivados pelo Diretor
l5OPresidente da UEBSC a se manter ou melhorar a performance no próximo ano. Em seguida foi rcalizada a
l5lentrega dos Certificados de Quâlidade Legal UEB-SC 2013. O Diretor Presidente da UEB-SC Sr.
152Nadir Antonio Mussio após promover a entrega dos citados CertiÍicados a 32 Grupos Escoteiros (GE Curt
153Hering - 02/SC Blumenau; GE Padre Pedro Baron - 03/SC - Joinviller GE Desbravador - 08/SC - São
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154Bento do Sul; GE.lacoritaba - 015/SC do Sul: GE Concórdia - 0l6iSC Concórdia: CE Duque
l55de Caxias - 017/SC - Indaial; GE Ximbangue - 021/SC - Chapecó; GE do Ar Hercílio Luz - 022lSC -
l56Florianópolis; GE Dom Pedro I - 025/SC - Joinville; GE Raízes - 029lSC - Maravilha; GE Monte Alegre
157- 031/SC - Balneário Camboriú; GE Brusque - 033/SC - Brusque; GE Atalaia - 036/SC - São Miguel do
158Oeste; GE Lauro Muller - 037/SC - Itajaí; GE do Mar Navegantes - 045/SC - Navegantes; GE Leão do
l59Mar - 048/SC - Balneário Camboriú; GE Itaguaçú - 49lSC - Itá; GE Imaruí - 050/SC - Itajaí; GE
l60Cruzeiro do Sul - 054/SC - Blumenau; GE do Mar Almirante Tamandaré - 061/SC - Itajaí; GE do Mar
1 61 Capitão Hassel - 062/SC - Joinville; GE Itu-Açu - 072lSC - Ituporanga; GE Pedra Vermelha - 076/SC
l62ltapiranga; GE Campestre - 081/SC - Campo Alegre; GE Pedra Aurea de Taió -084/SC - Taió; GE Costa
l63Esmeralda - 085/SC Itapema; GE Xapecó - 086/SC - Chapecó; GE Pomerano - 090/SC - Pomerode;
164GE Tupã - 091/SC Iporã do Oeste; GE São João Batista - 098/SC - São João Batista; GE Homem de
165Pedra - 107/SC - Joinville), solicitou que os mesmos continuem a participar e convidou aos demais para
I 66que também parlicipem. Ato contínuo o Presidente da Assembleia chamou a frente todos os membros
l6Teleitos para realizar a renovação da promessa escoteira como posse dos cargos que foram eleitos. A
l68promessa foi tomada pelo senhor Nadir Antonio Mussio. Com a palavra Nadir Antonio Mussio agradeceu
169aos Grupos Escoteiros Xapecó e Ximbangue pela organizaçáo do XX Congresso Escoteiro Regional e

170XXI Assembleia Escoteira Regional 2014, entregando aos respectivos Diretores Presidentes, o Diploma
17lde Mérito Regional. assim como, foi entregue o mesmo diploma ao Sr. Jandrei Bohn como Coordenador
172da Comissão Organizadora Local dos citados eventos. Também agradeceu à Unochapecó pela cessão de
173dependências, à Prefeitura da cidade de Chapecó pelo apoio e ao povo chapecoense pelo acolhimento e

174aos patrocinadores que apoiaram a UEBSC na realização desses eventos. Não havendo mais nada a ser
lT5tratado o Sr. Edson Huebes - Presidente da Assembleia comandou a saudação as bandeiras e deu por
l T6encerrada a XXI Reunião Ordinária da Assemblei4 Escoteira Regional - 2014 às 12h15min. E eu Camila
lTTSestrem Corêa, lavro a presente Ata que vai pelo Presidente da XXI Reunião Ordinária da
IT8A..enrbleia Escoteira Regional e por mim. e a.
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